

¿POR QUE CAPACITARSE EN ESTE ÁREA?

La rapidez en la aparición e introducción de nuevas tecnologías, la variabilidad en los estilos de práctica clínica y en la utilización de los recursos sanitarios, que no siempre se encuentran fundamentados en una adecuada evidencia de utilidad y el aumento del costo médico, hacen que las decisiones sobre la utilización adecuada y la cobertura de las tecnologías en salud sea cada vez más compleja.

Las evaluaciones de tecnologías sanitarias asisten en la toma de decisiones basadas en evidencia, facilitan el entendimiento del problema de salud, el rol de la tecnología que se está evaluando y el grado de confianza que se tiene acerca de la evidencia que sustentaría su uso y el reflejo del beneficio asociado a la misma. Las evaluaciones económicas asisten también en la toma de decisiones acerca de una tecnología sanitaria. La información que brindan a través de datos como el costo efectividad o impacto presupuestario asociado, completan la información que requieren los sistemas de salud para tomar decisiones de cobertura, idealmente maximizando los resultados sanitarios.

En la capacitación se abordan ambos ejes temáticos, las evaluaciones de tecnologías sanitarias y las evaluaciones económicas, ambos orientados al proceso de toma de decisión en el sistema de salud.

Duración y carga horaria: 6 horas

Fecha de realización: martes 9 de agosto (comienza a las

9 hs, finaliza a las 15hs.

Programa preliminar:

- Taller toma de decisiones sanitarias (1 hora)

Se realizarán ejercicios en grupos ejemplificando la utilización de evaluación de tecnologías sanitarias y evaluaciones económicas en la definición de cobertura de tecnologías en los distintos niveles del sistema de salud desde gobierno hasta hospitales

- Clase Teórica. (1 hora)

Definición y aplicación de las ETS en la toma de decisiones sanitarias

Descanso (15 min)

- Clase Teórica (1:15 min)

Generalidades Evaluaciones Económicas, Definición y aplicaciones en la toma de decisiones

Almuerzo o descanso (30 min)

- Taller de Evaluaciones Económicas (2 horas 15 min)

Desarrollo de una Evaluación Económica simple aplicada sobre un problema de salud hipotético ejemplificando su utilización en la toma de decisiones sanitarias.

Certificación: Certificado del Instituto de Efectividad Clínica y Sanitaria para los participantes que hayan asistido a la jornada (constancia o certificado virtual de aprobación para cada participante en el que se indique nombre y apellidos del participante, n° de horas, breve descripción del contenido de la capacitación y fecha de realización).

Campus virtual: El IECS cuenta con un campus virtual para las actividades de educación. En caso de solicitarlo, se habilita durante un período de dos semanas (una semana previa y una posterior al evento) para distribución de material de lectura sugerida antes de la sesión presencial. Este campus cuenta con un foro de preguntas y respuestas, manejado por los docentes, para que los asistentes puedan utilizar en caso que hubiera dudas tanto de los artículos como de la actividad presencial. Asimismo los certificados de asistencia son distribuidos a través de este campus virtual. El uso del campus se encuentra contemplado dentro de la propuesta económica, y si se quisiera, podría no emplearse.

